



Sehr geehrte Damen und Herren,

„Ehrenwert – Aktionstag der Aachener Vereine“ ging am vergangenen Sonntag in seine fünfte Auflage.

Erneut war ich davon begeistert, wie bunt und vielfältig unsere Vereinslandschaft ist und mit wie viel Herzblut hier ehrenamtlich gearbeitet wird.

Einige Vereine nahmen zum ersten Mal teil, andere machten zum wiederholten Male mit, - und es ist immer wieder schön zu sehen, wie sich alle einheitlich präsentieren und „Ehrenwert“ zum Erfolg werden lassen.

Für Ihre Unterstützung von „Ehrenwert – Aktionstag der Aachener Vereine“ möchte ich Ihnen herzlich danken.

Einige Impressionen des Aktionstags finden Sie auch unter www.aachen.de/ehrenwert.

Ich hoffe Sie mit Ihrem Verein auch im kommenden Jahr wieder bei „Ehrenwert – Aktionstag der Aachener Vereine“ begrüßen zu dürfen und verbleibe

mit einem großen Dankschön und freundlichen Grüßen,
Ihr

Marcel Philipp
Oberbürgermeister der Stadt Aachen